

29 December 2025

29 ديسمبر 2025

Subject: OQ Exploration and Production
SAOG granted four-year extension to Block
48 EPSA

الموضوع: منح أوكيو للاستكشاف والإنتاج ش.م.ع.
تمديد لاتفاقية الاستكشاف ومشاركة الإنتاج لمدة أربع
سنوات في منطقة الامتياز 48

OQ Exploration and Production SAOG ("OQEP"), operator of Block 48 through its wholly owned affiliated operator entity, together with its partners, MedcoEnergi Oman Block 48 Limited and Medco Daya Oman Block 48 Pte. Ltd., was granted a four-year extension by Block 48 Exploration and Production Sharing Agreement (EPSA), effective from 31 December 2025.

وأعلنت شركة أوكيو للاستكشاف والإنتاج ش.م.ع ("OQEP")، المشغل لمنطقة الامتياز 48 من خلال المشغل المخول والمملوك بالكامل، وبالشراكة مع شركتي ميدكو إنرجي عُمان بلوك 48 ليمتد وميدكو دايا عُمان بلوك 48 بي تي إيه الـ 48، على تمديد لاتفاقية الاستكشاف ومشاركة الإنتاج (EPSA) الخاصة بمنطقة الامتياز 48 لمدة أربع سنوات اعتباراً من 31 ديسمبر 2025.

The extension was formally signed on 17 December 2025.

وقد تم التوقيع على هذا التمديد بتاريخ 17 ديسمبر 2025.

The extension also improves the cost recovery term for the agreed exploration programme in the Block 48 Northern Area.

الجدير بالذكر أن هذا التمديد يحسن بند استرداد التكاليف المتفق عليه في مرحلة الاستكشاف في منطقة الامتياز 48، المنطقة الشمالية.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

جابر النعmani
الرئيس التنفيذي للمالية
Jaber Al Naamani
Chief Financial Officer

